

OBSERVEZ
BIEN
TOUTES LES
POCHES
VENTRALES !

Heureux événement chez les wallabies de Parma

Au ZOO d'Anvers et ZOO Planckendael,
les naissances se succèdent.
Nous en sommes chaque fois émus. Vous aussi ?

 HEUREUX ÉVÉNEMENT

WALLABY wallaby de Parma, le plus petit des wallabies

ORDRE diprotodontes

FAMILLE kangourous

HABITAT dans les forêts d'eucalyptus de l'est de l'Australie

PÉRIODE DE GESTATION 35 jours

NOMBRE DE BÉBÉS 1

POIDS À LA NAISSANCE 50 grammes, mâle jusqu'à 5,9 kg, femelle jusqu'à 4,8 kg

TAILLE de 45 à 55 cm, queue de 45 cm

MATURITÉ SEXUELLE femelle 16 mois, mâle 24 mois

PÉRIODE DE SEVRAGE 303 jours

LONGÉVITÉ 6 à 8 ans, jusqu'à 16 ans en captivité

STATUT vulnérable en raison de la déforestation et des attaques de renards

DEUX FAMILLES

La montagne précédant l'Aquarium est occupée par deux familles bondissantes : les wallabies de Parma et les kangourous roux. Ils se distinguent par la forme, la couleur et les dents. Les wallabies sont plus petits et plus agiles dans une zone boisée. Les kangourous roux gagnent de la vitesse sur un espace ouvert et possèdent à cette fin de plus longues jambes entre le genou et la cheville. Ils sont plutôt bruns ou gris. Les wallabies ont des molaires plates pour broyer finement des feuilles.

UNE BELLE PROGÉNITURE

Les wallabies sont au nombre de huit. Jeanne et Maria sont nos dames âgées. Frans et Billie représentent la gent masculine tandis que Pardijntje et Sam sont les reproductrices avec des poches actives. Le joey de Pardijntje est déjà complètement autonome, celui de Sam sort de la poche (photo). À sa naissance, en septembre, il avait la taille d'un petit pois. Il a, de temps en temps, pointé le bout du nez à partir de janvier. Trois mois plus tard, il fait de plus en plus d'allers-retours depuis la poche sécurisante. Avant de rapidement tenir tout seul sur ses pattes. Le voyez-vous sautiller ?

AU PETIT BONHEUR LA CHANCE

Il faut 5 à 6 mois aux soigneurs pour savoir qu'un petit kangourou est né. Pour déterminer la date de naissance, ils doivent compter à rebours à partir du jour où ils voient apparaître un bout de tête. Car ce qui se passe à l'intérieur de la poche est privé. Les wallabies leur réservent parfois une belle surprise. Ce fut le cas du kangourou roux Petoet. Elle devait subir une anesthésie pour le traitement d'un abcès buccal. Le docteur en a profité pour réaliser un check-up complet. La poche renfermait un joey de sept centimètres ! Les soigneurs étaient aux anges. Cela faisait longtemps qu'on n'avait plus eu de bébé chez les kangourous roux.

Les douze marsupiaux (plus un) profitent souvent des rayons du soleil. ✨

"Le petit est un vrai Speedy Gonzales. Il ne tient pas en place. Il ou elle n'arrête pas de bondir." la soigneuse Sanne

BON À SAVOIR Une femelle peut porter deux petits à la fois. Un joey dans la poche et l'autre à l'extérieur. Un nouveau kangourou peut naître 3 semaines après qu'un joey ait quitté la poche.